
“A  Priolo  non  c’era  un
Canestro”,  un  libro  per
celebrare  i  35  anni  dallo
scudetto  della  Trogylos
Priolo
Ieri pomeriggio, nella palestra del Polivalente, si è tenuta
la  presentazione  del  libro  di  Santino  Coppa  e  Domenico
Occhipinti, “A Priolo non c’era un Canestro – un Miracolo tra
le Ciminiere”, pubblicato per celebrare i 35 anni dal primo
scudetto vinto dalla Trogylos Priolo, squadra che nella sua
storia ha conquistato due scudetti e una Coppa dei Campioni.
Presenti tante ex giocatrici, lo storico coach Santino Coppa,
il  sindaco  Pippo  Gianni,  che  ha  curato  la  prefazione  del
libro.
“Erano i primi anni settanta – ha ricordato il sindaco Gianni
–  quando,  giovane  medico,  ebbi  l’incarico  di  delegato
amministrativo dal comune di Siracusa per guidare l’allora
frazione  di  Priolo  Gargallo  che  diventava  Comune.  Santino
Coppa, giovane insegnante di educazione fisica della scuola
media Manzoni, aveva dato il via a quel fenomeno sociale,
culturale, sportivo che sarebbe poi diventata la Trogylos. Il
mio merito fu quello di percepire che quel ragazzo aveva il
fuoco dentro. Mi lasciai coinvolgere dal suo entusiasmo al
punto tale che dirottai metà dei 40 milioni di vecchie lire
che  il  comune  di  Siracusa  aveva  assegnato  alla  piccola
comunità priolese al fine di costruire una strada. Con quella
somma  acquistammo  un  pallone  pressostatico  che  trasformò
quello che era il primo campo da basket all’aperto di Priolo
in una palestra coperta. Al titolo del Corriere della Sera,
chiaro  riferimento  alla  squadra,  “Dalla  culla  al  tetto
d’Europa”,  associavo  anche  la  mia  crescita  personale  e
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professionale. Sindaco di Priolo divenuto Comune autonomo e
poi anche nel 1989 quando fui presente a Ragusa dove vincemmo
il primo scudetto. Ancora sindaco di Priolo l’anno dopo quando
mi recai a Cesena per vedere le ragazze laurearsi campionesse
d’Europa. Poi deputato regionale e nazionale sempre di pari
passo con i successi della mitica Trogylos. Con Santino Coppa
abbiamo condiviso anche un’esperienza amministrativa perché è
stato assessore della mia Giunta. Sarò sempre orgoglioso di
essere  stato  un  sostenitore  della  Trogylos  .  L’idea  –  ha
concluso  Pippo  Gianni  –  è  quella  di  riportare  il  basket
femminile e il nome di Priolo nuovamente in alto. Proprio di
questo stiamo discutendo con il nuovo presidente del Siracusa
Calcio Alessandro Ricci, presente a Priolo a questo evento”.

Riconoscimenti  per  il
Festival  Internazionale  del
Teatro Classico dei Giovani a
Palazzolo
(cs) La Commissione europea ed Europa Nostra hanno annunciato
oggi i vincitori per il 2024 degli European Heritage Awards /
Europa  Nostra  Awards,  cofinanziati  dal  programma  Europa
Creativa dell’Unione europea. Quest’anno, i più prestigiosi
premi europei per il patrimonio culturale sono stati assegnati
a 26 straordinari vincitori provenienti da 18 Paesi di tutto
il continente.
Tra i vincitori di quest’anno c’è il Festival Internazionale
del Teatro Classico dei Giovani a Palazzolo Acreide, giunto
quest’anno alla XXVIII edizione. La rassegna che ogni anno
coinvolge migliaia di studenti da tutto il mondo ha vinto
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l’European  Heritage  Awards  /  Europa  Nostra  Awards  nella
sezione “Coinvolgimento e sensibilizzazione dei cittadini” con
la seguente motivazione espressa dalla giuria europea: “Il
Festival  Internazionale  del  Teatro  Classico  per  i  Giovani
contribuisce in modo significativo alla conservazione e alla
rivitalizzazione  del  teatro  classico,  un  elemento  del
patrimonio  culturale  immateriale  europeo.  Il  festival  ha
dimostrato una grande resistenza nel tempo, grazie anche al
coinvolgimento  su  larga  scala  di  una  comunità  di
professionisti. Si distingue per il suo approccio innovativo
al coinvolgimento dei giovani nel patrimonio culturale e ha
avuto  un  grande  successo  nel  promuovere  un  più  profondo
apprezzamento dei testi classici tra le nuove generazioni.
Guardando al teatro greco e romano come fonte di ispirazione,
il festival mostra come questo patrimonio sia legato ai valori
permanenti della società e della vita europea”.
I vincitori sono stati selezionati dalla Giuria del Premio,
composta da 12 esperti di patrimonio culturale provenienti da
tutta Europa, dopo la valutazione delle candidature da parte
dei Comitati di selezione. Quest’anno sono state presentate
206  candidature  ammissibili  ai  premi  da  parte  di
organizzazioni e singoli cittadini di 38 Paesi europei. Sabato
1 giugno, alle 12, al Teatro di Akrai a Palazzolo Acreide è in
programma la cerimonia di consegna del premio da parte di
Cristina Loglio, vicepresidente di Europa Nostra.
“Il Festival Internazionale del Teatro Classico dei Giovani –
ha dichiarato Francesco Italia, Presidente dell’INDA – celebra
la  cultura  classica  e  nutre  la  prossima  generazione  di
appassionati di teatro. Siamo molto orgogliosi anche perché il
Festival  riveste  un  ruolo  importante  perché  stimola  il
discorso  sociale,  sensibilizza  gli  studenti  su  questioni
contemporanee e favorisce l’inclusione sociale”:
“Il Festival celebra il ricco patrimonio classico europeo e al
contempo si proietta con coraggio verso il futuro, coltivando
un profondo apprezzamento per il teatro classico e promuovendo
la  prossima  generazione  di  artisti  e  pensatori  –  sono  le
parole  di  Marina  Valensise,  consigliere  delegato  della



Fondazione  INDA  -.  Questo  evento  annuale  promuove  la
creatività,  la  partecipazione  e  lo  scambio  culturale.  Nel
2023, 2.417 studenti provenienti dall’Italia e da paesi di
tutto il mondo hanno presentato 92 straordinari spettacoli,
continuando  una  tradizione  che  ha  coinvolto  oltre  50.000
giovani studenti nel corso degli anni”.
Iliana  Ivanova,  Commissario  europeo  per  l’Innovazione,  la
Ricerca,  la  Cultura,  l’Istruzione  e  la  Gioventù,  ha
dichiarato: “Il nostro patrimonio culturale è il nostro tesoro
collettivo, un ponte che collega il nostro passato, presente e
futuro. Occupa un posto speciale nei nostri cuori e nella
nostra vita quotidiana, favorendo un senso di appartenenza e
di identità”. I Premi del Patrimonio Europeo / Premi Europa
Nostra evidenziano il ruolo cruciale di progetti e individui
esemplari che si dedicano alla conservazione e alla promozione
del nostro ricco patrimonio. Mi congratulo vivamente con i
vincitori di quest’anno per i loro straordinari risultati”.
Cecilia Bartoli, mezzosoprano di fama mondiale e Presidente di
Europa Nostra, ha dichiarato: “Mi congratulo vivamente con i
vincitori  di  quest’anno  degli  European  Heritage  Awards  /
Europa  Nostra  Awards  per  il  loro  meritato  riconoscimento.
Premiando  questi  fantastici  progetti  creativi,  dimostriamo
anche  il  nostro  grande  impegno  a  proteggere  il  nostro
patrimonio culturale comune, che è fondamentale per costruire
un’Europa più unita, sostenibile e bella. Che i loro esempi
ispiratori  possano  essere  seguiti  da  molti  cittadini  –
professionisti,  volontari  e  amanti  del  patrimonio  –
organizzazioni pubbliche e aziende private in tutto il nostro
continente e oltre”.
I  vincitori  saranno  inoltre  celebrati  in  occasione  della
Cerimonia di premiazione del Patrimonio europeo 2024, il 7
ottobre a Bucarest, in Romania alla presenza del Commissario
europeo Iliana Ivanova e del Presidente esecutivo di Europa
Nostra  Hermann  Parzinger.  Durante  la  cerimonia  saranno
annunciati i vincitori del Grand Prix e del Public Choice
Award, scelti tra i vincitori di quest’anno degli European
Heritage Awards / Europa Nostra Awards e che avranno diritto a



ricevere 10.000 euro ciascuno.
La cerimonia sarà un momento culminante del Vertice europeo
del patrimonio culturale 2024, che si svolgerà dal 6 all’8
ottobre a Bucarest sotto l’alto patronato del Presidente della
Romania,  S.E.  Klaus  Iohannis.  Il  Vertice,  cofinanziato
dall’Unione Europea, è organizzato da Europa Nostra in stretta
collaborazione  con  le  organizzazioni  e  i  partner  del
patrimonio culturale, sia pubblici che privati, in Romania.
I sostenitori e gli appassionati del patrimonio culturale sono
ora incoraggiati a scoprire i vincitori e a votare online per
decidere chi vincerà il Public Choice Award 2024, che avrà
diritto a ricevere un premio in denaro di 10.000 euro. È
possibile esprimere il proprio voto fino al 22 settembre.

Dopo  12  anni  è  stato
bonificato un terreno in via
del Pellicano a Siracusa
Un  terreno  del  comune  di  Siracusa,  in  via  del  Pellicano,
trasformato in una discarica di materiali di risulta edili,
con  sversamenti  sul  terreno,  è  stato  bonificato.  Un
risanamento  che  avviene  dopo  12  anni  di  segnalazioni  e
problematiche per i residenti di una delle strade interne di
Traversa Carrozziere.
Un  risultato  ottenuto  grazie  alla  collaborazione  tra  i
cittadini e Ciccio Vaccaro, consigliere comunale del gruppo
“Insieme”, che ha inoltrato in prima persona le segnalazioni
al sindaco di Siracusa, Francesco Italia.
Grazie  all’interessamento  del  primo  cittadino  siracusano,
l’ufficio  Ambiente  e  la  Polizia  Municipale  attraverso
l’assessore Gibilisco, l’area è stata completamente ripulita,
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con le spese a carico del privato.

La  studentessa  siracusana
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Maria Sole Fiorino terza alla
finale  nazionale  dei  Giochi
della Chimica 2024
La studentessa Maria Sole Fiorino, della classe 4B del liceo
scientifico  tradizionale  dell’Einaudi  di  Siracusa,  si  è
classificata terza per la classe B, a cui partecipano gli
alunni  del  triennio  dei  licei,  alle  finali  nazionali  dei
Giochi della Chimica che si sono tenute a Fiesole dal 24 al 26
maggio.
Dopo aver superato la fase di Istituto e la fase regionale
(arrivando prima su 142 partecipanti per la Sicilia), l’alunna
dell’Einaudi,  accompagnata  dalla  professoressa  Concita
Pitruzzello, referente dei Giochi della chimica per il liceo
Einaudi, conquista il terzo posto alle finali nazionali su 39
partecipanti  provenienti  da  tutta  Italia  (i  migliori
classificati delle rispettive regioni). Per la sezione B in
totale hanno partecipato 17088 studenti di tutta Italia e dopo
tutte le selezioni, Maria Sole Fiorino è giunta terza, unica
siciliana sul podio.
Maria Sole è stata selezionata per prendere parte alla prima
fase degli allenamenti, che si terranno a giugno presso il
Collegio  Universitario  Ghislieri  di  Pavia,  al  termine  dei
quali verranno individuati, su basi meritocratiche e tenendo
conto  di  tutto  il  percorso  effettuato,  i  4  studenti  che
parteciperanno alla International Chemistry Olympiad che si
terrà dal 21 al 30 luglio 2024 a Riyadh, Arabia Saudita.
Soddisfatta  la  studentessa  che  sottolinea  quanto  sia
importante  la  conoscenza  della  chimica  perché  essa  “ci
accompagna durante tutta la nostra vita. Per questo io credo
che comprendere la materia attraverso lo studio della chimica
sia necessario per comprendere l’universo e noi stessi. –
continua  –  Sono  molto  soddisfatta  dei  risultati  che  sono
riuscita  ad  ottenere,  e  spero  di  migliorarmi  in  futuro.
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Continuerò ad impegnarmi anche per combattere la disparità di
genere nelle discipline STEM: d’altronde la chimica ci insegna
che siamo composti dagli stessi atomi. Ringrazio la Società
Chimica Italiana e la scuola per credere in me e nelle mie
capacità”.
“Un ulteriore straordinario risultato ottenuto dalla nostra
scuola  grazie  all’impegno  e  al  lavoro  sinergico  degli
studenti, dei docenti e dei genitori. Un risultato che corona
l’impegno e la dedizione di Maria Sole e la sua passione per
la Chimica”, dichiara la Dirigente Scolastica dell’Einaudi,
prof.ssa Teresella Celesti.

Il  suolo  pubblico  aumenta
anche  per  gli  ambulanti,
“tasse e dirette online, così
non ce la facciamo più”
Un posto nell’area mercatale di Piazzale Sgarlata costa di
più. L’adeguamento del suolo pubblico, disposto dal Comune con
la  delibera  dello  scorso  15  marzo,  con  un  aumento
considerevole delle tariffe, spaventa i venditori ambulanti
della “Fiera del mercoledì”. A pesare è anche la concorrenza
delle “vendite online”, come le dirette sui canali social. I
commercianti di Piazzale Sgarlata propongono un abbassamento
del suolo pubblico del 20%.
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I  tormenti  dei  balneari,
pochi  investimenti  per
l’incertezza sul futuro delle
concessioni
Una  storia  infinita  e  che  ancora  non  sembra  conoscere  un
finale stabilito, nonostante i pronunciamenti del Consiglio di
Stato.  Lo  sanno  bene  gli  oltre  cento  imprenditori  del
territorio  interessati  dagli  sviluppi  della  vicenda
concessioni  balneari.
Il settore, da tempo, è sotto la lente d’ingrandimento delle
istituzioni Europee. La stagione estiva 2024 è appena partita
ma l’aria che si respira è piuttosto tesa. “Il sentimento più
diffuso è la delusione, non tanto per il contesto che si è
venuto a generare quanto più per l’incapacità della politica
di fornire chiarezza a un settore che determina una quota
significativa del Pil legato al mondo turistico italiano”, ha
sottolineato questa mattina su FMITALIA, Gianpaolo Miceli (Cna
Balneari Sicilia). Investimenti limitati, per paura di quello
che potrebbe succedere nei prossimi mesi.
Con  la  direttiva  Bolkestein  (2006),  infatti,  la  regola  è
chiara:  dove  il  numero  delle  concessioni  è  limitato,  per
scarsità delle risorse naturali ad esempio, serve una gara
senza rinnovo automatico e senza preferenze per il precedente
concessionario. L’obiettivo è quello di promuovere la parità
di  professionisti  e  imprese  nell’accesso  ai  mercati
dell’Unione  europea.  Quindi,  in  nome  della  concorrenza  di
mercato,  la  direttiva  prevede  la  liberalizzazione  delle
spiagge (decadenza delle concessioni, ndr) e il conseguente
affidamento in concessione con gare pubbliche aperte a tutti
gli operatori europei.
Ma la “risorsa spiaggia” è limitata in Italia, al punto da
rendere  necessario  il  ricorso  alle  gare?  Miceli  prova  a
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spiegare il ‘nodo cruciale’. “Il Consiglio di Stato in tutte
le sue sentenze ha detto che la risorsa è scarsa, ma l’attuale
Governo,  che  ha  riunito  una  cabina  di  regia  creando  una
mappatura, ha dichiarato ufficialmente che la risorsa non è
scarsa,  quindi  c’è  spazio  per  nuovi  investimenti.  Gli
operatori balneari sono quelli che in tutti questi decenni
hanno  ridotto  l’impatto  dell’erosione,  perché  sono  stati
sempre sul pezzo sulla gestione del demanio. E hanno curato le
spiagge e l’aspetto sicurezza, anche nelle vicine ‘libere’.
Temo che nell’ipotesi in cui si dovesse andare a gara non
ritroveremmo  più  attivi  il  60%  degli  operatori  balneari
odierni”, evidenzia allarmato Gianpaolo Miceli. A sostituirli,
magari, grandi gruppi europei slegati da ogni contatto con il
territorio e interessati a fare business più che economia
locale (assunzioni, investimenti in sicurezza, etc).
Cosa succederà in caso di nuova gara per le concessioni? “Chi
ha la sua concessione immagino proverà a riprendersela, ma il
tema è che in tanti non avranno la forza del ‘grosso gruppo’
che arriva mettendo giù dei denari importanti, con un sistema
di organizzazione completamente diverso. Quindi assisteremo,
nella  migliore  delle  ipotesi,  a  un  dimezzamento  degli
operatori”,  ipotizza  Miceli.
“Il  governo  ha  riunito  d’urgenza  una  cabina  di  regia  per
avviare un dibattito con la Commissione Europea. La trattativa
si deve ancora concludere e arrivare a un risultato finale”,
chiosa Miceli. Con quella scadenza del 31 dicembre 2024 che
continua a tormentare i sonni dei balneari siciliani.

Tutti  i  giorni  di  chiusura
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per lavori di un tratto della
Siracusa-Catania
Domani,  giovedì  30  maggio,  l’autostrada  “Catania-Siracusa”
sarà chiusa al traffico, in entrambe le direzioni, nel tratto
che va da Lentini ad Augusta, nella fascia oraria pomeridiana
e serale, dalle ore 16 alle 24. “I lavori si rendono necessari
per il ripristino degli impianti tecnologici dell’autostrada”,
comunica Anas.
Nelle ore di chiusura, il traffico sarà deviato, in entrambe
le direzioni, sui percorsi alternativi segnalati sul posto.
Domani  si  concluderanno  gli  interventi  che  riguardano  la
stessa chilometrica con chiusura in direzione Siracusa, nella
fascia oraria compresa tra le 8 e le ore 16.
Inoltre, la chiusura, direzione Catania, è prevista su tutte
le corsie a partire dal 10 fino al 13 giugno nella fascia
oraria dalle 8 alle 16 (il lunedì, martedì, mercoledì e il
giovedì). Giovedì 13 giugno, la chiusura al traffico, su tutte
le corsie e in entrambe le direzioni, interessa la fascia
oraria che va dalle 16 alle 24.

A  Floridia  il  contrasto
all’evasione  porta  i  suoi
frutti: scongiurato l’aumento
sul conferimento dei rifiuti
“Grazie  all’attività  di  contrasto  che  è  stata  fatta
dall’Amministrazione  Comunale  sull’evasione  e,  considerato
l’aumento esponenziale degli incassi sulla Tari, l’aumento che
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si  prefigurava  sul  conferimento  dei  rifiuti  è  stato
scongiurato e, pertanto, si avvisano gli utenti destinatari
della  bolletta  TARI  2024  che  la  stessa  non  dovrà  più
intendersi fattura in acconto ma fattura già a Saldo. Per
quanto sopra detto l’ultima rata dovrà essere versata entro il
31 ottobre e non più entro il 30 giugno”. È quanto scrive il
Comune di Floridia.
Nei giorni scorsi il sindaco Marco Carianni aveva annunciato
un provvedimento al fine di contrastare l’evasione. Dopo una
verifica fatta sui pubblici esercizi è infatti emerso un evaso
di 300 mila euro.
“I primi risultati sulla stretta all’evasione sono arrivati.
Non ci fermeremo, dobbiamo rendere la città, dal punto di
vista dei tributi, virtuosa. Aiuteremo, con grande piacere,
chi non può pagare ma chi può, e se ne frega, a discapito dei
tanti cittadini che fanno quotidianamente dei sacrifici per
pagare regolarmente, deve regolarizzare la propria posizione.
Abbiamo  riscontrato  mancati  pagamenti  dal  2015  da  chi,
ovviamente,  avrebbe  potuto  pagare,  considerati  i  fatturati
alti delle proprie aziende. Vedrete come, prossimamente, si
abbasseranno i tributi, grazie alle scelte impopolari che oggi
stiamo  facendo.  Lo  ribadisco:  chi  non  può  pagare  avrà  il
massimo sostegno, ma chi può deve farlo. Mi costasse anche
qualche voto in meno, non mi interessa”, ha scritto sui canali
social il primo cittadino di Floridia.

Sant’Antonio  di  Padova,
festeggiamenti  a  Siracusa
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nella  parrocchia  della
Pizzuta
La Festa di Sant’Antonio a Siracusa si prepara ad animare il
quartiere  della  Pizzuta  con  un  programma  ricco  di  eventi
religiosi, civili e folkloristici, in programma dal 1 al 13
giugno.
Si comincia la mattina di sabato 1 giugno con la processione
del Santo dalla parrocchia a piazza Ernesto Cosenza, dove si
svolge il mercato del contadino, per un momento di incontro
con la comunità. Alle ore 20, un recital corale con musiche di
Mozart, Verdi, Mascagni e Pupillo, eseguito dal coro lirico M.
G. Di Giorgio, diretto dal maestro Michele Pupillo, allieterà
la serata in parrocchia.
Lunedì  12  giugno,  vigilia  della  festa,  l’Arcivescovo  di
Siracusa  Francesco  Lomanto  guiderà  la  processione  con  la
reliquia  di  Sant’Antonio  dalla  sede  della  Fondazione
Sant’Angela  Merici  alla  chiesa  parrocchiale.  Alle  ore  19,
presiederà la Solenne Concelebrazione Eucaristica. Alle 21 si
terrà  lo  spettacolo  musicale  dell’Ensemble  Euridice,
sponsorizzato  dalla  Kairós,  con  sagra  del  salato  e
l’esibizione dell’Oratorio ANSPI e dei ragazzi dell’ACR.
Martedì 13 giugno, giorno della Festa, la chiesa sarà aperta
dalle ore 7 alle ore 9.30. Don Davide Di Mare presiederà la
Celebrazione Eucaristica con la partecipazione degli alunni e
genitori del “X I.C. Giaracà”. Al termine, benedizione dei
bambini e distribuzione del pane votivo di Sant’Antonio.
Nel pomeriggio, dopo la Messa delle ore 19, la processione con
il Santo percorrerà le vie della parrocchia accompagnata dal
Corpo Bandistico Città di Siracusa. Al rientro in chiesa, si
terrà la Sagra dei Cavateddi e la tradizionale Zuppa di Ceci
nel  piazzale  parrocchiale.  La  serata  sarà  allietata  dai
Cantunovu in Concerto con “Sicilia Canta”: canti e musiche
popolari  siciliane.  Gran  finale  alle  ore  23  con  un  lo
spettacolo  pirotecnico.
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Festeggiamenti in onore di Sant’Antonio, il programma:

Bullismo  e  violenza  di
genere,  i  Carabinieri
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incontrano gli studenti
Proseguono  le  attività  condotte  dai  carabinieri  per  una
maggiore diffusione della cultura della legalità, soprattutto
fra  i  più  giovani.  Un  progetto  promosso  dal  Comando
Provinciale  Carabinieri  di  Siracusa,  in  collaborazione  con
altri Istituti scolastici della provincia. La scorsa settimana
i Carabinieri di Augusta hanno incontrato gli studenti delle
classi  prima,  seconda  e  terza  dell’Istituto  Comprensivo
“Giulio Emanuele Rizzo”, sede distaccata di Villasmundo.
Il  Maresciallo  Maggiore  Salvatore  Rapacciuolo,  Comandante
della locale Stazione Carabinieri e la Dottoressa Veronica
Castro, garante sui diritti dell’infanzia, dell’adolescenza e
delle  persone  con  disabilità  del  Comune  di  Melilli  hanno
parlato agli studenti di bullismo e violenza di genere.
L’evento, al quale ha partecipato anche il Presidente del
Consiglio  Comunale  Alessia  Mangiafico  e  l’Assessore  alle
Politiche Sociali Flora Incontro, ha suscitato interesse negli
studenti, sollecitando molte domande sugli argomenti trattati
e sulla professione del Carabiniere in generale.
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